
　２６時間の昼食会に続いて、これらの行事を行わなければならな
い三番目の理由は、クラブ会員であることによって提供される機会
を通じて、会員の事業を援助するために努力しなければならないか
らである。
　クラブが教育のために存在しているか、人間性を高めるために存
在しているのか、それとも健康を増進させるためなのか、社会的な
目的のために組織されているのかに関係なく、取引を増やす機会
は、クラブ・ライフの結果起こる出来事に過ぎない。完璧なロータリ
アンならば、同僚であるからという理由でお互いに取引をしなけれ
ばならないという原則に賛同する人はいないだろう。
　業界は信用によって成り立っている。信用が高ければ高いほど、
事業上の取引の影響は広がっていく。この事実を見れば、お互い
の信頼と清廉に基いた信用によって作られた強い友情を築き上げ
ることを奨励する組織こそが、将来の事業を発展させるための基盤
となるのである。
　ほとんどのクラブでは、会員がお互いに取引をするのは、自然の
流れである。ロータリーが他のクラブを超えて提供する特別の利点
は、昼食例会や夕食例会で、知り合いや友情の種を播いて、こ
れが成長して、よりすばやく実を結ぶ機会を与えることである。ロー
タリアン間の取引は、販売の技術よりむしろ信用と友情の結果であ
り、販売促進よりむしろ奉仕の結果なのである。

　
　相模原ＲＣ岩谷さま、ようこそお越しくださいました。ごゆっくりお
過ごしください。
　相模原中ＲＣガバナー補佐㝡住さま、一年間、本当にありがとう
ございました。今年度最後となります明日の会長幹事会、よろしく
お願いいたします。
　相模原南ＲＣ次年度ガバナー補佐杉崎さま、よろしくお願いいた
します。
　６/１５に会長幹事会を開催しますが、慰労会がメインとなります。
ご報告がある際は会員メール等でお知らせをいたします。  
　６/１５は地区大会実行委員会も開催されます。ご出席の会員の
皆様、よろしくお願いいたします。    
　６月２１日は夜間（最終）例会でございます。レンブラントホテル東京
町田にて１８時より開催いたします。感染防止に努めて開催をいたし
ますので、ご出席をよろしくお願いいたします。   
　６月２８日は休会となります。    
以上、幹事報告とさせていただきます。
【今後の例会予定】
6月21日　18:00 ～第２４３６回例会　夜間（最終）例会
6 月 28 日　休会     
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次会のプログラム

本日のプログラム

Vol.51 第2435回例会　　　      　No.27　    令和4年6月14日

■会長の時間 会長　一ノ瀬　裕

いわや

　１９１６年「ロータリーの心得」より「昼食例会について」お話
しします。
　昼食時間の前半は、通常、食事と親睦に専念すべきなので、
年間５２回の毎週の例会の内、より重要な活動を実行する時間は
たったの２６時間しか残されていないことになる。この理由によって、
毎分毎分は高い価値を持っている。私たちは時間を無駄に費や
してはならない。２６時間の昼食会に引き続いて、これらの行事を
行わなければならない第一の理由は、会員の才能と力量の可能
性を見つけ出さなければならないからである。これらの目的を達成
しようとして卓話のプログラムを準備する場合、この作業には二つ
の異なった側面があるので、慎重に考えなければならない。
１．会員又はゲスト・スピーカーによる事業に関する卓話。
２．ロータリーの習慣についての勉強。これは、ほとんどの場合、ロー
タリー理論委員会などの特別委員会によって企画される。
　会員自身の事業に関する卓話を聞く機会は、多くの人たちにとっ
てロータリーの会員に与えられる最もすばらしい特権の一つだと見な
されている。会員の卓話者は、競争相手の存在によって心をかき
乱されることなく、気さくにどんなことでも話すことができるし、遠慮
なく正直に話すことができる。教師として皆の前に立っているので
あって、この機会を与えられたことを事業家の立場で強調し過ぎて
はならない。
　第二の側面であるロータリーの勉強について考えると、少なくとも
６週間に一回は、ロータリーを鼓舞する話をする特別な昼食例会
にすべきである。近隣クラブとの卓話者の交換は、ロータリーの原
理を追求し検証する上で、驚くべき効果を発揮する。
　個々の会員の教育に当たって、議長を交代制にしたり、即興
の討論会を開くと、会員の自信をつけることができる。このような
方法によって、多くの恥ずかしがり屋で、遠慮がちで、内気な人が、
その殻を破って人々のリーダーとなるのである。
　２６時間の昼食会に引き続いて、これらの行事を行わなければ
ならない二番目の理由は、次の点を追求するために努力しなけれ
ばならないからである。
１．会員の心の中に、最高の倫理基準を確立させること。例会の
おいてロータリーの道徳律を、コメントを付けるか付けないかにかか
わらず繰り返し読むことは、この目的を達成する最も良い方法だと
思われる。
２．奉仕の扉を開くこと。「ロータリアンとは奉仕能力を高めることを
切望している人のことである。」ロータリーの原理を吸収することに
よって、奉仕能力が備わるだけではなく、奉仕をしたいという意欲
が生まれてくる。奉仕とは、単に裏口に品物を届けるようなことを
意味するのではない。ロータリアンが意味する奉仕とは、心の過程、
すなわち、人と物との活動に関連する心の状態のことである。こ
の素晴らしい奉仕という言葉の中に、毎日新しい意味を書き加えて
いかなければならないのである。各職業分類の特定のロータリアン
にとって、彼らが行う奉仕は単に個人差があるだけなので、ロータ
リーの奉仕をすることはさして困難ではない。しかし、数名から、
数百名の従業員がいる事業や専門職種の奉仕はどうであろうか。
そのような場合、ロータリアンは奉仕のウィルスを、たとえ電話係の
従業員であっても見落とすことなく、同僚や従業員全員に組織的
に植え付けなければならないし、ウィルスを植え付けた後でも確信
が持てるまでフォローしなければならないのである。

■幹事報告 幹事　鈴木　昌彦

夜間例会

休会

■本日のビジター

■訂正のお知らせ

　住　悦子 様（相模原中RC）
岩谷　房雄 様（相模原RC）

　第２４３３回週報、裏面の奉仕活動についての追記ですが、相
模原西 RC 主催の清掃活動に参加したのは（一ノ瀬会長ではなく）
須坂会員と幹事の鈴木の２名です。お詫びと訂正申し上げます。
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■本日のスマイル  43,000円
■累　　　　 計  805,000円

会員数

当日

修正

当日

51（ 4 3）

5 1（ 4 7）
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3 5

2 6
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出　席 欠　席出　席（％）合　計 Zoomメイクアップ
前々回

第 2435 回  6月  14日

第 2433 回  5月  24日

□出席報告：出席委員会　  6月14日

1 7

5 1（ 4 3） 2 3 2 63 1 7

1 1－

－

－

　5月24日（修正） 完全欠席=江尻、江田、澁谷(直)、嶋津、鈴木(雅)、竹村、中澤、中島、中山(智)、中山(義)、長瀬、松井、松山、宮崎、吉田、米田、若林

会報委員長  藤原　　担当委員  　足立　青木　黒河内　藤原　須坂　鈴木（晴）　松井　米田　奥橋　嶋津　中山（義）　長瀬　小林　　　　　　
　

■本日のスマイルBOX
黒河内　三郎 君、佐伯　外次 君
★先日の炉辺会合ではお世話になりました。大変楽しかったです。あり
　がとうございました。二次会では会長には大変お世話になりました。
長瀬　徹 君
★J:COMの番組で大谷会員、中村辰雄会員の勇姿が放送されます。ま
　た、高校野球のCMも募集しております。広告をかねてスマイルさせ
　ていただきます。
中村　信義 君
★来週の最終夜間例会に参加できないので恐縮です。一ノ瀬会長はじ
　め、役員会メンバーの方々、各委員会の方々、大変お疲れ様でした。
　感謝申し上げます。次期徳久会長と各要職の皆様、新年度明るく元
　気に頑張ってください。
杉﨑　信一 君
★㝡住悦子ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。今後ともご指導のほ
　どよろしくお願いいたします。相模原南クラブへは７月第一例会で
　は、初のAG訪問もあります。一年間ご協力のほど、よろしくお願い
　いたします。
杉﨑　信一 君
★クリスマス例会・夜間例会・来週の最終例会と地区委員会が重なり欠
　席となります。一ノ瀬会長、一年間お疲れ様でした。参加費をスマイル
　いたします。
若林　美佳 君
★先日は結婚記念日に綺麗なお花をお送り下さりありがとうございまし
　た。主人も感動しておりました。
岩本　勉 君
★家内の誕生月です。まだまだ研究者として頑張っています。
中村　文子 君
★夫の誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。

　住　悦子 様（相模原中RC）
★本日はガバナー補佐の引継ぎで参りました。大変お世話になりました。
　今後とも第５グループの仲間としてよろしくお願いします。
岩谷　房雄 様（相模原RC）
★本日はよろしくお願いいたします。
一ノ瀬　裕 君
★本日は通常例会の現年度最終回となりました。会員の皆様には準備
　期間を含め１年半、大変お世話になりました。ありがとうございま
　した。幹事共々感謝申し上げます。
鈴木　昌彦 君
★次週は夜間（最終）例会となります。感染防止に努めて、楽しい例会
　にしたいと思います。ご出席をよろしくお願いいたします。
大谷　新一郎 君
★相模原RC岩谷様、ようこそ当クラブへいらっしゃいました。当クラ
　ブ久々の丸テーブル例会です。楽しんでください。
足立　旬一 君、徳久　京子 君
★相模原中RC、ガバナー補佐㝡住様、一年間お世話になりました。
　本日、週報担当です。
栗林　一郎 君
★㝡住さんようこそ！一年間ありがとうございました。一ノ瀬会長、
　鈴木幹事をはじめ、理事役員の皆様一年間ご苦労さまでした。来週
　は楽しく飲みましょう。今年度で退会される方が数名いらっしゃる
　と聞いています。残念ですが、これからもお付き合いよろしくお願
　いします。
市川　孝幸 君
★今月で今年度が終了です！皆様のご協力があって役目を全うすることが
　出来そうです。ありがとうございました。最終例会も宜しくお願い申し上
　げます。
嶋津　義人 君
★５年間、大変お世話になり、ありがとうございました。

【横のページ 】
●7～19ページ
　 今年は３年に1度の規定審議会が行われる年です。定款やクラブ細則に
　関わる重要な審議会だそうです。さらに１７ページには例会出席規定、会員
　身分、職業分類についての経緯がわかりますので、ロータリーの歴史が良
　くわかります。
●３０ページ
　　右上の写真ですが、２７８０地区の地区大会の様子が掲載されています。
●３４ページ
　　ロータリー財団管理委員長が「今ほど大切な時間はない」というテーマで
　メッセージを書かれています。身に染みる良い言葉だと感じます。

担当 ：藤原　新一ロータリーの友6月号紹介
【縦のページ 】
●９ページ
　　先日訪問させていただいた鎌倉RCの長谷川さんの記事が掲載されてい
　ます。訪問させていただけに、より一層記事の内容が深く感じるのではない
　でしょうか。

　他にも興味深い記事が多く掲載されていますが、時間の関係もありますので
以上にさせていただきます。

■出席報告

青  木　亜  也
足  立　旬  一
市  川　孝  幸
一ノ瀬　　 裕
岩  本　　　勉
江  尻        猛　
江  田   昌  弘
大  谷　新一郎
大  貫　恭  嗣
小  方　　　實
小　川　仁  司
奥  橋　園  子
小野田  勝  宏
柏  原　政  人
岸 　　　　 勲
栗  林　一  郎
黒河内　彰 子
黒河内　三  郎

133
133
100
166

出席免除
33
66
166

出席免除
100
100
166
166
100

出席免除
100
100

出席免除

3
3
3
3
1
1
1
2
1
3
2
3
3
3
－
2
3
2

1  
1

2

1
3

1
2
2

－
1

桑　田　俊  夫
小　林　大二郎
佐  伯　外  次
雫　田　直　輝
澁  谷　直  樹
渋  谷　　　勝
嶋  津  義  人
杉  﨑  信  一
須  坂  知  恵
鈴  木　晴  澄
鈴  木　雅  朗
鈴  木　昌  彦
竹  村　克  二
徳  久　京  子
中  澤　矩  長
中  島　信  義
中  村　辰  雄
中  村　文  子

33
－
66
66
166
66
33
100
66
133

出席免除
100
33
－
33

1
－
2
2
3
2
1
2
2
3
－
3
1
－
1

－

2

1

1
－

－

出席免除
133

出席免除
100
33
病欠
－
333
133
33
－
166
－
200
－
66
133
100

1
2
2
2
1
－
－
3
2
1
－
3
－
3
－
2
2
3

2

1

－
－
7
2

－
3
－
3
－
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2022 年 5月 　　　　　　　　　 　　個 人 別 出 席 状 況 　　　　　　　　　　　（ 例 会 3 回 ）

中  村　好　孝
中  山  智  晃
中  山　義  夫
長  瀬　　　徹
藤  原　新  一
松  井　克  之
松  山　隆  雄
溝  渕　真  澄
宮  崎　雄一郎
森  泉　朋　子
山  﨑　辰  男
山  田　　　修
吉 田　一 紀
米  田　博  一
若  林　美　佳

会 員 名 H M Z ％ 会 員 名 会 員 名 H M ZH M Z ％ ％

平 均 91 . 9 5％
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